

En el verano 2012 el Center for Art and Urbanistics / Zentrum für Kunst und Urbanistik (ZKU) iniciará su programa de investigación y residencia. El ZKU ofrece un espacio para vivir y trabajar : un alojamiento con baño individual o compartido, estudio, wifi, equipos, zonas de producción compartidas y privadas, y un dinámico programa de eventos públicos, conferencias, performances y presentaciones.

### Condiciones de participación

ZKU acoge **artistas, estudiantes y profesionales** (comisarios, activistas, autodidactas, etc.) interesados en teoría multidisciplinar y una practica en relación con « la ciudad ». Los artistas deberán ser profesionales en su ámbito, con una amplia experiencia en desarrollo de proyectos y exposiciones. Será exigido de los estudiantes haber alcanzado un nivel equivalente al Master, acumulado preferentemente con algunos años de experiencia profesional. Los demás profesionales tendrán que tener una amplia experiencia en su ámbito. Los artistas, estudiantes y profesionales se pueden inscribir individualmente o como un grupo. Se apreciará particularmente las candidaturas colectivas compuestas de artistas trabajando con estudiantes o profesionales de otras disciplinas.

### Criterios de selección

Los criterios de selección se basaran en el concepto fundador de ZKU, disponible en la web. No hay limites relativas a la edad o a la zona de procedencia de los candidatos.

### Costes

Los costes de la residencia estan en parte financiado por ZKU. Los costes para el residentes oscilarán entre 470 y 880 euros. (Según el tamaño del estudio-apartamento y de la duración de la estancia)

Después de haber sido seleccionado, ZKU apoyará el residente en sus esfuerzos en asegurarse una financiación a través de becas externas aportando una invitación oficial y identificando las becas y redes de financiación adecuadas.

### Duración de la estancia

2-12 meses

### Plazo de la candidatura

31 de marzo 2012

Para participar, rellene el formulario de inscripción que encontrará en la pagina web y adjunte las diferentes piezas requeridas.

La candidatura deberá estar en adecuación con una de las diferentes temáticas del programa de residencias ZKU o con una propuesta de investigación y practica independiente. (Temática 'Ad Hoc')

En algunos casos el jurado encontrará su propuesta independiente más adecuadas a ofrecer un punto de partida a un grupo de trabajo extendido. En este caso una propuesta más detallada será detallada a través de un dialogo con el comisariado de ZKU.

Los candidatos deberán ser capaces de expresarse perfectamente en inglés y/o en alemán.

Aporte por favor las piezas siguientes, redactadas en alemán o inglés:

- formulario de inscripción (application form, disponible en la pagina web de ZKU)
- curriculum vitae (pdf de un máximo de 5mb)
- portfolio, publicaciones y/o catálogos en pdf (reunidos en un pdf de un máximo de 15mb)
- descripción detallada de sus planes para la residencia / investigación o proposición de proyecto (max. 5000 caracteres, pdf máximo de 5mb. Guarde en mente las preguntas siguientes: a que discruso o a que ambito de práctica se refiere, como quiere realizas su trabajo, como quiere interactuar con los otros residentes durante su estancia, que necesita y espera de ZKU?)

Se mandará el formulario de inscripción y documentos de menos de 2MB a: residence@zku-berlin.org

Los documentos de más de 2MB se mandarán por FTP:

Servidor: ftp.zku-berlin.org

Usuario anónimo ("Anonymous Login")

Camino (o Carpeta): /2/269472\_10179/incoming/

Utilize un programa FTP como Cyberduck. No verán sus ficheros en la carpeta de destino, es normal. Solo verifique que el proceso de envío este terminado en la barra de estado de su programa FTP.

Las piezas adicionales se mandarán a:  
KUNSTrePUBLIK e.V.

Residency

Koepenickerstr. 36/38

10179 Berlin

Germany

(Recuerde que no podremos mandar de vuelta los dosieres, y que formarán parte del archivo ZKU. Se podrán recuperar durante los dos años siguiente a su participación.)